



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Qolif Lestari
Assignment title: Jurnal
Submission title: IMPLEMENTASI PROGRAM BANTUAN
File name: ejournal_Qolif_Lestari_2023_mulai_hl
File size: 2.29M
Page count: 16
Word count: 3,620
Character count: 24,069
Submission date: 22-Feb-2023 10:40AM
Submission ID: 2020150412

ORIGINALITY REPORT

21%

SIMILARITY INDEX

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.

NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2023, 0 (0): 000-000
ISSN 0000-0000, ejournal.ip.fkip-ummul.ac.id
© Copyright 2023

IMPLEMENTASI PROGRAM BANTUAN PANGAN NON TUNAI (BPNT) DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DI DESA SIDOREJO KECAMATAN PENAJAM KABUPATEN PAENAJAM PASER UTARA

Qolif Lestari¹, Masjaya, Anwar

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan Implementasi Program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Di Desa Sidorejo Kecamatan Penajam Kabupaten Penajam Paser Utara. Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini yaitu jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian ditentukan dengan menggunakan metode Purposive Sampling yaitu pengambilan sampel sumber data dalam aspek-aspek tertentu. Subjek penelitian ini adalah Kepala Dinas Sosial Kabupaten Penajam Paser Utara, Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) Atau Tim Pendamping Kecamatan Penajam, Kepala Seksi Kesejahteraan Pemerintahan Desa Sidorejo, Agen E-Warong, dan Peserta KPM Program BPNT. Teknik pengumpulan data menggunakan study kepustakaan (library research) dan penelitian lapangan (Field work research) meliputi observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukan bahwa Implementasi Program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Di Desa Sidorejo Kecamatan Penajam Kabupaten Penajam Paser Utara berjalan dengan baik dan lancar, namun ada terdapat sebagian kendala pada proses pelaksanaan Program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) sehingga tujuan kebijakan belum tercapai dikarenakan beberapa kendala seperti masalah pada mesin EDC yang dapat menghambat penyaluran bantuan tersebut, oleh karena itu perlu adanya tanggapan cepat oleh pelaksana program tersebut dalam menghadapi kendala pada mesin EDC. Keterbatasan Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) atau tim pendamping yang tidak seimbang dengan jumlah KPM pada setiap wilayah yang didampingi, sehingga perlu adanya evaluasi oleh pemerintahan daerah terkait keterbatasan sumber daya manusia dalam pendampingan program BPNT.

Kata Kunci: Implementasi, Program Bantuan Pangan Non Tunai, Kesejahteraan Masyarakat

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: Qoliflestari@gmail.com